
令和８年４月に開校する新設中学校の開校準備を円滑に進める
ため、「第４回元岡地区新設中学校（仮称）開校準備委員会」が
２月１３日（木）に周船寺公民館で開催されました。

元岡地区新設中学校（仮称）開校準備委員会 ニュース

校章・校歌について、作成候補者を委員から推薦いただき、
協議のうえ作成者が決定いたしました。
前回の委員会後に行った元岡中学校の生徒に対するアンケート

結果などを踏まえ、校章に表したいイメージや校歌に入れたい
字句等を取り入れながら作成いただくよう、今後、事務局から
作成者に依頼してまいります。

校章・校歌の作成者が決定しました。
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【校章の作成者】
氏 名…望月 恵里子
推薦者…西都校区自治協議会、
西都公民館、西都小ＰＴＡ

西都小学校ＰＴＡ副会長と
して学校の運営や地域活動に
貢献されており、公民館主催
事業の講座で指導されるなど
の活動もされていらっしゃい
ます。

元岡中学校の生徒、周船寺小学校及び西都小学校の児童に対し、
アンケートで校章に表したいイメージや、歌詞に入れたい字句な
どを募集したところ1,391件の回答をいただきました。アンケー
トで、多かった意見が以下のとおりです。

【校章・校歌に対する委員会での主な意見】
・歴史や地域性、子ども達の意見も尊重して、校章・校歌に取り
入れて欲しい。

・作成にあたってのコンセプトは、委員の合意のうえで依頼を
行うのが良い。

・作成者名の表記については、確認をお願いする。

【校歌の作成者】
氏 名…クワハラ タクヤ
推薦者…西都小ＰＴＡ

九州・福岡を代表する企業
ＣＭのナレーターやラジオ
パーソナリティーとして活動
されています。
また、音楽活動経験を活か

し、ＣＭソング制作等にも携
わっていらっしゃいます。



【通学路に関する決定事項】
・周船寺小学校の児童の安全を考慮し、できるだけ県道周船寺有田線を通って新設
中学校に通学しないようにするため、自転車通学の範囲は宇田川原と千里とする。

（新設中学校に通う生徒約600人のうち約80人が自転車通学の見込みです。）
・通学路の安全対策として、路面カラー化や路面標示新設などを進めていく。

【その他：通学路に対する委員会での主な意見】
・中学生であれば、自転車通学ではなく全員徒歩通学で良いと思う。

・商店街の道は、朝は時間帯一方通行となっているが、逆走する車があり

危険なので、車両通行止めにするなどの規制が出来ないか。

新設中学校の通学路を決定しました。
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